



LA TROMPETA

La Unión Europea atrae a Latinoamérica

- Josue Michels
- [19/7/2023](#)

Funcionarios de la Unión Europea recibirán a docenas de líderes latinoamericanos y caribeños en Bruselas, Bélgica, del 17 al 18 de julio, en la que será la primera cumbre entre ambos bloques en ocho años. La reunión podría servir para impulsar un acuerdo que ambas partes llevan décadas negociando. La Unión Europea y el bloque comercial suramericano Mercosur tienen mucho en común. Pero también están divididos por obstáculos aparentemente insuperables. Hay una forma de que se unan, y la respuesta no es sólo más inversión.

El 17 de julio se anunció que la Unión Europea invertirá 45.000 millones de euros (51.000 millones de dólares) en Latinoamérica y el Caribe hasta 2027. Respecto a este programa de inversión denominado Puerta de enlace global, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, declaró: “Hemos dado forma juntos a un programa de inversiones de alta calidad, en beneficio de nuestras dos regiones. (...) Global Gateway viene con las normas medioambientales y sociales más estrictas, y con transparencia. Esta es la forma europea de hacer negocios”.

[#TeamEurope](#) will invest over €45 billion in LAC under [#GlobalGateway](#).

With a high-quality investment agenda, from clean hydrogen, to mRNA vaccines and raw materials.

We need the private sector fully on board ↓ <https://t.co/6SfQM33ON9>

— Ursula von der Leyen (@vonderleyen) [July 17, 2023](#)

Es difícil decir no a un acuerdo de inversión multimillonario. Pero también hay asuntos por los que ambas partes se han enfrentado recientemente, como la deforestación del Amazonas y el apoyo a Ucrania. Estos desacuerdos no son fáciles de superar. La historia muestra, sin embargo, cómo las dos partes pueden unirse.

Vínculo histórico: Latinoamérica y Europa comparten una conexión especial que se remonta al reinado de los Habsburgo hace 500 años. Durante esta época, España sirvió de puente hacia el “nuevo mundo” a través del Atlántico, y los gobernantes utilizaron los matrimonios estratégicos para pactar acuerdos que expandieran su imperio. Los lazos religiosos y culturales sobrevivieron a reyes y emperadores.

La Trompeta dijo: basándose en precedentes históricos y profecías bíblicas, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en nuestra edición de marzo de 2019:

Antes de que Europa pueda estar unida a Latinoamérica, algo tendrá que cambiar. La actual Unión Europea, desunida política y religiosamente, tendrá que convertirse en un Sacro Imperio Romano unificado política, militar y religiosamente. Latinoamérica ya está bastante unida en su religión; el Sacro Imperio Romano tendrá que unificarse religiosamente también. Y la única manera de eliminar la división es reduciendo esa unión a 10 naciones. Está profetizado que así sucederá (Apocalipsis 17).

Como muestra nuestro número de julio de 2023, este cambio en Europa está ocurriendo en estos momentos. Europa se está dando cuenta de que debe unirse de una forma más poderosa y militar como en la antigüedad. Pero Apocalipsis 17 también muestra que una iglesia, simbólicamente representada por una mujer, necesita estar fuertemente involucrada para que esta unión funcione. La Iglesia católica ha sido el pegamento que ha mantenido unidas a las naciones europeas y las ha unido a los Estados latinoamericanos, y la Biblia revela que la Iglesia cumplirá la misma función en la última resurrección de este imperio. Mientras observamos a los líderes europeos forjar este histórico acuerdo comercial con Latinoamérica, también debemos observar el resurgimiento de la política del Sacro Imperio Romano en Europa. El tiempo demostrará que las profecías de la Biblia son ciertas.

Más información: lea ["Estados Unidos está siendo sitiado económicamente"](#).